

Actual contexto es una oportunidad para impulsar motores internos: SHCP.



CDMX.- A nivel internacional, México debe consolidarse mediante una política comercial estratégica, que fomente la integración en sectores de alto valor agregado, pero

también “el contexto actual nos presenta una oportunidad clave para construir una economía más resistente, impulsada por por motores internos de crecimiento”, destacó Edgar Amador Zamora, secretario de Hacienda y Crédito Público.

Enfaticó que además de la coyuntura del país a nivel internacional, donde se tiene el objetivo de dar certeza a los mercados tanto locales como internacionales, el objetivo de su gestión será garantizar el crecimiento económico y el bienestar social de la población, sobre todo este año que será “crucial” para las finanzas públicas, debido a la reducción del déficit fiscal.

Durante su comparecencia frente a la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados para ser ratificado como secretario de Hacienda y Crédito Público, Amador Zamora destacó que se considera un discípulo de Rogelio Ramírez de la O, quien le antecedió en el cargo, y recalcó que comparte su visión sobre la política económica del país.

“Trabajo para el gobierno por el que luchamos, que ve por el cuidado y el interés de las mayorías, que procura el cuidado del medio ambiente, que cree y practica la democracia y que predica su convicción de igualdad de género con el ejemplo, al elegir a la primera mujer presidenta de la República”, sostuvo.